



# スタッフに聞きました！今月のGood & New

 早川雅也です！  
今月のGOOD&NEWSわ!!W杯が始まった事ですかね！日本崖っぷちやけどファイト～!!

 田嶋勝成です！  
あ・うん会の釣り大会でチームカキだけ入れ食い状態でみんながさすがやなあ～って言う顔をしている夢を見ただけで、結果はうちらだけタルを投げたらとれやんぐらいド寒い坊主Σ(ﾟДﾟlll)ソやけど1日非常に楽しくやらせてもらいました(^。^)次回はノルカルでリバゾンさせていただきやす(^-^)ゞ

 青井芳行です！  
これといって今月はなかったのですが、毎日、楽しく仕事ができていることです。

 伊藤将吾です！  
久々に彼女とデートで海遊館に行つたことです。昔家族と行ったので、すごく懐かしかったです。

 小林江利子です！  
高校からの女友達3人で下呂へ旅行に行ってきました。この日は現実逃避して自分達だけの時間を楽しみましたが、今回一番盛り上がったのが「ニューハーフショウ」で自分たちも立派なガチャになれたな～と実感したのでありました。けれども私の未来メーターも確実に半分を過ぎてこれからは過去ばっか増えていくので、しょーもない事にはこだわらず楽しく生きていきたいと思うこの頃です(^.^)

 中村勉です！  
今月嬉しかった事は、誕生日の日にビールが3ケースとケーキが！！！サプライズ！思ってもない良いことが起こると嬉しさ倍増です。みんな本当にありがとう！

 前川学です！  
父の日にビールの詰め合わせをアゲソシ、実家で一緒にご飯を食べました。普段何もしていない分、喜んでもらえて良かったです。

 早川竜です！  
今月は5S活動が大きく前進したことです！！

 森田朗です！  
今月は風邪をひいてしま体調不良な日がありましたが無事乗り越えて仕事をこなしています(^O^)  
今月末は今年で最後の志摩I祭！！楽しんできます(>O<)

 加藤由大です！  
先日姪とか十年ぶりにシャボン玉をしました。100均に売ってるちっこいやつを一生懸命吹いていたので、大きなシャボン玉も見せてあげようとハンガーとか、団扇のフレームとかいろんなものでシャボン玉を作ってあげました。ちのっすごい目をキラキラさせてました！喜ばせるって事は気持ちがええですね！

 尾崎宏幸です！  
今月も青森県八戸市に行って無事に帰ってこれました。来月も無事に仕事を終えて帰つてこれるよう、日頃からがんばります。

 谷友貴です！  
赤ん坊が元気に育ってる事です。

 大村大和です！  
今月は特に何も無く、いつも通りの日々でした(>\_<)梅雨入りしても雨が少ないので仕事をするにはいいですね。

 河内剛です！  
今月はまだなにもしてませんが、来月から夏らしいことしていると思います^\_^

 早川章太です！  
プロライブで名古屋の八事のイケでなんと700円の水筒を発見笑。すかさず買いました一笑前から欲しかったので良かったです！これで今年の夏も乗り切れるよー

 加藤万典です！  
今月は友達の結婚式がありました。なかなか楽しく、感動的なよい結婚式でした(^-^)

 丹野貴大です！  
今月のgood&newは部屋のIACが古く故障してしまったんですが。管理人に言ったら最新のIACに替えてもらいました。これで空気清浄機もあり部屋内の空気環境が一段によくなりました。

 笠井由美です！  
友達と京都に出かけて いっぱい歩いて疲れたけどいい景色見て 美味しいごちそう食べて 小物屋さんをたくさん見て楽しい一日でした。

 坂東隆平です！  
2月から楽しみにしていたアーティストのライブに行けた事です。暑い中、ライブグッズを買うのに4時間並んだりと疲れましたが、ライブが始まるとそんな事も忘れて大はしゃぎしました！！また行きたいなあ!!明日からもがんばろ(^-^)

 早川奈惠です！  
今月誕生日で沢山の方々に祝っていただきました！とても嬉しかったです(\*^\*)

 安藤克えです！  
今月全体ミーティングで5S活動発表がありました。人生初?人前での発表。もう少し緊張するかなと思ったが、案外全然でした。発表自体は自分なりに反省する所はあったのですが、前日、夜12時近くまで内容、構成を考え、協力してくれた方々います。皆さんにホーマ感謝です。

 萩谷優里です！  
今月は中村係長も加藤主任も、新入社員の早川さんも！アライバーでは一番仲良しの友達もお誕生日でした！たくさんお祝いして喜んでもらえて、ハッピーハーフヶ月でした♪♪

 高橋本氣です！  
最近現場でいろんな人に名前を覚えてもらえるようになりました。いろんな人に名前を覚えてもらって良い印象をあたえどんどん上げて行こうと思います

 原拓己です！  
今月は、待ちに待った4年に一回のワールドカップ↑↑↑寝不足も仕事も何もかも関係なしッ…毎日、深夜と朝と…真剣勝負の試合がみれて最高ッ!!!!!!日本のバカヤロー。

 中村豊です！  
14日に事故をしました。そのときはかなり怖かったです。心も暗くなり、辛かったです。でも会社の方から電話をいただき、励ましの言葉をいただきたいへん嬉しく思いました。また友人からも励ましの言葉をいただき、俺て一人ではないんだなと思いました。早くけがを直して仕事がんばろ

 中根康貴です！  
大阪に1人で買い物に行きました。1人で色々な所を回りました。少し淋しかったけど楽しかったです。

 鈴木沙有理です！  
約3ヶ月ぶりにライブに参戦できました！土日、大阪と三重を行ったり来たりしてすごく疲れましたが、充実した2日間でした＼(^o^)／

 小林優太です！  
久しぶりにサークルの走行会にエントリー出来て、自己ベストを1秒程更新することが出来ました！これから秋のシーズンに向けて仕様変更を模索中です(笑)

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願ひします！ ^ ^